



60



L'ACTU PRÈS DE CHEZ VOUS

Sainte-Geneviève remporte les Jeux Intervillages

HERMES

ILS DÉBOULENT à toute vitesse pour se vêtir de tenues bigarrées avant de traverser un bassin rempli d'eau... Cette course insolite se déroulait lors de la première édition des Jeux Intervillages de Hermes, samedi, qui ont réuni près de 300 personnes.

Cinq équipes représentant plusieurs communes des environs - Hermes, Ponchon, Berthecourt, Noailles et Sainte-Geneviève - s'affrontaient tout l'après-midi, sous le regard, notamment, d'Assia Kerim, Miss Picardie 2018. « Je ne connaissais pas cette tradition mais c'est super, ça permet de rassembler tout le monde », commente l'Amiénoise. La Miss a même été mise à contribution : une étape consistait à se faire photographier avec elle entre deux sauts.



LP/MARIE BRIAND-LOCU

Jeux de la corde, de l'œuf, de la joute et relais se sont succédé dans le parc de la Fraternité. « Quand j'étais petit, ça existait déjà. Ça me rappelle tellement de souvenirs », raconte Luc, un participant de Ponchon... reparti Bredouille. Car cette année, c'est le village de Sainte-Geneviève qui a remporté la coupe.